

Auswertung Hinrunde 2010/2011

Geschrieben von: Sven Thierolf
Sonntag, 12. Dezember 2010 um 15:15 Uhr

Mit dem Jahreswechsel ging für die Großrückerswalder Tischtennisspieler die Hinrunde der laufenden Saison zu Ende.

Dies soll wieder Anlass für einen kurzen Überblick der erreichten Ergebnisse sein.

Die 1. Mannschaft startete als Vorjahresdritter in der 2. Bezirksliga. Auf Grund von starken Ab- bzw. Aufsteigern kann

die Staffel als bedeutend stärker als im Vorjahr angesehen werden. Daher war man sehr gespannt,

wo sich die Mannschaft in der Tabelle wieder findet. Das jetzt mit 10:8 Punkten ein 4. Platz erreicht wurde,

kann als schöner Erfolg bezeichnet werden, zumal der Neuzugang aus Mildenau verletzungsbedingt mehrere Spiele fehlte.

Jetzt gilt es, in der Rückrunde an den guten Ergebnissen an zu knüpfen.

Die 2. Mannschaft hatte nach dem Abstieg aus der Erzgebirgsliga eine kleine Favoritenrolle in der Kreisliga.

Allerdings konnten die beiden besten Spieler der Mannschaft aus verschiedenen Gründen nur wenige Spiele bestreiten.

Es ist daher auch den starken Ersatzspielern zu verdanken, dass derzeit ein hervorragender 2. Tabellenplatz zu Buche steht,

wobei man gegen den Tabellenführer gewinnen konnte. In der Rückrunde wird die Personalsituation noch problematischer,

so dass man einfach nur abwarten muss, wie es weiter geht.

Unsere 3. Mannschaft musste sich ebenso aus der Kreisliga verabschieden und spielt jetzt in der 1. Kreisklasse recht

souverän und belegt punktgleich mit dem Spitzenreiter den 2. Platz. Auch hier haben die Ersatzspieler bei

Personalproblemen gute Ergebnisse erzielt und auch hier muss man sehen, wie man diese Probleme in der

Rückrunde meistert.

Die 4. Mannschaft in der 2. Kreisklasse findet sich am Tabellenende wieder. Diese Mannschaft ist nun mal die,

welche am meisten von Personalsorgen betroffen ist, da ständig eigene Spieler bei den anderen Mannschaften

Auswertung Hinrunde 2010/2011

Geschrieben von: Sven Thierolf

Sonntag, 12. Dezember 2010 um 15:15 Uhr

aushelfen müssen. Aber solange die Sache noch Spaß macht, spielt man auch weiter.

Unsere Nachwuchsmannschaft steht derzeit auf den 6. Tabellenplatz. Seitens der Trainer wird versucht, alle Spieler in die Mannschaft ein zu bauen, so dass nicht immer nur die besten Spieler eingesetzt werden. Das bringt aber Ansporn für alle Nachwuchsspieler.

An dieser Stelle wieder ein herzliches Dankeschön an die Sponsoren unserer Abteilung für die finanzielle Unterstützung.

- FIBAG Großrückerswalde
- Fa. Udo Milaschewski Großrückerswalde
- Licht und Kraft Marienberg
- Firma Uhlig+Thiele Großrückerswalde
- HUK Coburg / Carmen Fiedler
- Seifert Bau Pobershau
- Fa. MOGATEC Griesbach
- Autohaus Buschmann Mildena
- Partyservice Thiel Großrückerswalde
- Fa. Creaface Marienberg
- Bäckerei Fiedler Großrückerswalde

Auswertung Hinrunde 2010/2011

Geschrieben von: Sven Thierolf

Sonntag, 12. Dezember 2010 um 15:15 Uhr

Sven Thierolf

Abt.-leiter Tischtennis